

Katz und Maus

Im Rahmen des Welttierschutztages beschäftigten sich die Kinder der Volksschule und des Kindergartens mit dem Thema Haustiere - ganz speziell mit der Katze und der Maus.

Am 12. Oktober waren sie dann soweit: die erprobten Lieder, Tänze und Geschichten wurden der jeweils anderen Gruppe vorgetragen.

Mit einem besonders schönen Stummfilm „Die Stadtmaus und die Feldmaus“ und einer szenischen Lesung dazu starteten die Schüler der 3. und 4. Schulstufe die Vorführung. Im Anschluss daran wurde in der Turnhalle der Katzentantanz von der 1. und 2. Schulstufe präsentiert. Mit einer gelungenen Mischung aus Gesang und Theater rundeten die Kindergartenkinder den gemeinsamen Vormittag ab.

Ganz besonders überrascht und erfreut waren wir dann, als uns die Kindergartenkinder ein selbstgebasteltes Mäuschen als Abschied überreichten. Vielen Dank an alle fürs fleißige Einüben, Basteln und Mitmachen!





